ΔN7FIG

Veit spendet an Schatztruhe-Fildern

Nicht nur der Weihnachtsgebäckverkauf stand beim Bäckerhaus Veit unter dem Motto »das besondere Geschenk«, sondern auch die diesjährige Weihnachtsspendenaktion. Von jedem verkauften Gebäck wurden zehn Cent gespendet. Veit-Geschäftsführer Johannes Klümpers legte noch 500 Euro auf den Gesamtbetrag oben drauf. Stolze 2304 Euro kamen so insgesamt zusammen. Die Spendenerlöse gehen zu gleichen Teilen an drei Organisationen: die Schatztruhe-Fildern, ChildFund Deutschland und den Arbeitskreis Leben Nürtingen/Kirchheim. »Die Spende geht komplett zugunsten unserer Flüchtlingsarbeit, unter anderem für ein Kochprojekt, für ein Frühstücksprojekt für die Frauen und das Café ›get connected‹«, betonten die Schatztruhe-Fildern-Initiatoren Andrea Ziegler und Peter Schmid bei der Scheckübergabe im Café-Haus Fasanenhof unisono.



Von links: Shadi, Hekmat und Ali (Flüchtlinge), Veit-Gesellschafterin Angelika Immendörfer, Peter Schmid, Andrea Ziegler, Saeed und Johannes Klümpers. Foto: z